



松小だより

7月号

高松市立松島小学校

「本格的な夏がやってきました 暑いなか頑張っています。」

水不足の香川にとっては恵みの雨がっていますが、肝心な早明浦ダムの方では残念ながらあまり降っていません。間もなく第四次取水制限に入るそうです。子どもたちは、天候に合わせ、雨の日は広い廊下で仲良く遊んだり、図書室で本を読んだりしています。晴れの日にはプレイガーデンで遊んだり、運動場を中学生と分け合って使い、ドッジボールをしたりして楽しく過ごしています。



【休み時間読書の様子】→

さて、昨年度に引き続き築地小学校（1～4年生）のプールをお借りしての水泳学習が始まりました。5・6年生は、旧光洋中学校のプール2コース分に底上げ板を入れ、プール学習をしています。本校の子どもたちにつけたい力の一つが体力・運動能力ですので、この機会にしっかりと水に親しみ、泳力を伸ばそうと取り組んでいます。幸いにも、今年度も高松市のバスを可能な限り配車していただき、時間を有効に使うことができています。また、水不足のため第四次取水制限が実施されても、今年度は教育的配慮ということでプール学習が引き続き実施できる予定です。但し、プールへの補給水・シャワー等の節水に努めたり、日常の学校生活の中で無駄に水を使いすぎたりしないなどの取り組みをします。ご家庭でもお子様と水の大切さについて話し合ったり、節水に取り組んだりしていただきたいと思います。



また、間もなく梅雨があげ本格的な暑さがやってきます。出来るだけ快適に学習が出来るよう教室内温度30度を目安としてエアコンを使用します。なお、教室によっては、とても風の通りが良い場合があり、扇風機やエアコンの除湿を活用しながら、お子様の健康面に配慮し適切に使用して行く予定です。

6年旧光洋中プールでのプール開き【オレンジ色の部分が台の部分です。手すりもあります】

《5年生が三校合同屋島宿泊学習で屋島に行ってきました》

6月29・30日に築地小・新塩屋町小・松島小の5年生が屋島少年自然の家で合同で宿泊学習に行ってきました。あいにくの雨で活動が危ぶまれましたが、子どもたちの日頃の行いが良いせいかそれぞれの活動の前に雨が上がり小雨になったりして、全ての活動を予定通り実施することができました。事前の合同学習会では、「来年統合後は、最初の6年生。小学校の最上級生として新しい学校の伝統をつくっていく要となります。そのため、宿泊学習では、その仲間づくりに励もう」を確認し合い当日を迎えました。フライングディスクでは、3校で22の班を結成し協力し合ってゲームをしました。

キャンプファイヤーでは、営火長から統合の火をそれぞれの学校代表がもらい、統合に向けて誓いを述べました。

【誓いの言葉】

築地の火…私たちはこの出会いを大切にすることを誓います
新塩屋町の火…私たちはともに協力することを誓います
松島の火… 今日生まれた友情を育むことを誓います



統合に向けて子どもたちの気持ちが高まり、一つにまとまるひとときでした。宿泊学習の様子は松島小ホームページの「今日の一枚」をご覧ください。